

DECLARACION DE ACUERDO DE LA CONSULTA
CATOLICA/ORIENTAL ORTODOXA
EN LOS ESTADOS UNIDOS
«LA APOSTOLICIDAD COMO DON DE DIOS
EN LA VIDA DE LA IGLESIA»

1. En el Credo confesamos que la Iglesia es «una, santa, católica y *apóstolica*». ¿Qué significa este término? La erudición moderna, reflejada en muchas declaraciones comunes y conjuntas del diálogo ecuménico, ha avanzado en la discusión de esta cuestión en varias áreas importantes. Por ejemplo, el estudio histórico-crítico de la Biblia ha llamado la atención sobre los modos en que la palabra *apóstolos* es utilizada en el Nuevo Testamento tanto para el papel distintivo de los Doce como para el lugar de Pedro en el Nuevo Testamento. Además los historiadores de la doctrina han llamado la atención sobre la importancia de la lucha contra el gnosticismo, en el siglo II, para el desarrollo del concepto de sucesión apostólica.

2. En 1985 la Consulta bilateral Católico-Ortodoxa de Norteamérica inició el estudio de la apostolicidad. Nuestros documentos y discusiones apuntaron las siguientes reflexiones que ofrecemos ahora especialmente con la esperanza de que ayuden al progreso

Original: 'Agreed Statement of the Eastern Orthodox/Roman Catholic Consultation in the United States: *Apostolicity as God's Gift in the Life of the Church*', *The Ecumenical Review* 39 (1987) 488-491. Traducción por la Dra. Rosa M.^a Herrera García (Salamanca). Revisión, control teológico y edición por el Prof. A. González-Montes (Salamanca).